

MARCKOLSHEIM

Katya et Kévin



Samedi après-midi, le maire de Marckolsheim Frédéric Pfliegersdoerffer a officialisé le mariage civil de Katya Dossous et Kévin Schwartz.

Katya Dossous, gestionnaire d'approvisionnement, est âgée de 43 ans. D'origine haïtienne, elle est la fille de Collette et Michel Dossous de New York.

Son époux Kevin Schwartz, directeur marketing chez Confort Zone à New York, est âgé de 29 ans. Il est le fils

cadet des deux enfants de Nadine et Guy Schwartz de Marckolsheim.

Leur union a été bénie par le père Claude Breesé en l'église St-Georges de Marckolsheim en pré-



Katya et Kévin, unis par le mariage. Photo DNA

sence de nombreux amis venus tout spécialement des États-Unis et de Marckolsheim.

Le jeune couple et Léo, leur garçon de quatre ans, s'est établi à Brooklyn aux États-Unis